
 

 

 

 

 

 

☆令和 5年度 結城南中学校区新設校推進委員会☆ 
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       各専門部会の協議内容        

《地域連携部会》 

・新設校の通学方法を検討していきます。 

・ワーキングチームの協議内容 

① 「スクールバス乗車対象の区域案」の作成 

② 「スクールバスの乗降場所の候補地案」の作成 

③ 「新設校への通学路経路図案」の作成 

④ 「通学路経路に必要な安全要望箇所とその概要」 

の作成 

《教育課程部会》 

・ICT･プログラミング教育の進捗状況について話し合 

いました。 

・プログラミング教育に関して、指導者の研修が必要 

になるので、組織的･計画的に検討していきます。 

⇒令和 6～8 年度の 3 年間で、プログラミング学習 

の進め方を検討していきます。 

⇒研修では、担当者の負担軽減を図りながら進めます。 

 

 

 

 

令和 5 年 10 月 26 日、市役所 1 階 多目的スペースにて第 3 回推進委員会を開催しました。 

本委員会では、これまでの経緯や各専門部会の進捗状況の報告と、新たな課題などの協議が行われました。前回

お伝えしました、スクールバスなどの検討を進めるため、小学校区ごとのワーキングチームを 10 月に発足し、検

討作業も始まっています。これにより、スクールバスの乗降場所や運行路線などさらに詳しい協議が行われ、すべ

ての子どもたちが安全に安心して登下校できるよう検討していきます。そちらの進捗状況もこの会報でお知らせし

てまいります。 

 

令和5年11月発行 

＜発行＞ 

結城市教育委員会 

学校教育課 

《学校生活部会》 

・遠足や宿泊学習などは、開校前に各校で行き先等を

調整していきます。 

・下校時間や下校方法など、子どもたちの安全を確保

するため、時間割の面からも検討していきます。 

・各学校行事について、各校の特徴的な行事について

情報交換し、一つ一つ検討していきます。 

・家庭環境調査票と保健調査票の管理方法について

検討していきます。 

《学校運営部会》 

・前回に引き続き、新設校の基盤となるキーワード、

ビジョン、教育目標、学校像について、また愛称や

校名、校歌、校旗について詳しく検討していきます。 

・体操服等について、今後具体的な検討を進めていき

ます。 

《施設整備・予算部会》 

・学校図書の整理について、今後の学校図書館司書の

作業方法について検討しました。 

・各校の現存図書で重複する図書が多いため、各校の

学校図書館司書が共同で作業できないかなど検討

していきます。 

☝ R5.10.11 に開催されました 

第 1 回ワーキングチーム会議の様子 
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どんどん発信していきます    

●事務局からのお知らせ●                 【市ホームページ】  

・会報は、結城南中学校区にお住まいの保護者等を対象に配布しています。↓新設校推進委員会のページはこちら 

・今後も、会報や市ホームページで進捗状況をお知らせします。 

 

＜問合せ先＞結城市教育委員会 学校教育課 小学校新設推進係 

TEL 0296-34-0376  FAX 0296-32-1999 

 

 

 

       推進委員会 Q＆A        

第 3回推進委員会で協議された内容です。※こちらは質疑応答の一部です。 

Q1：各小学校をスクールバスの起点として検討していくことになった理由は？ 

A1：現在でも通学路として安全性が確保されていることが理由の一つです。 

※乗降場所として確定はしていないが、今後も安全性が確保できる場所の選定･調整をしていきます。 

 

Q2：登校時間は全学年同じ時間か、授業開始の時間も一律になるのか？ 

A2：授業開始は一律を想定しています。登校時間は、バス利用児童と徒歩 

通学児童とでできるだけ差が出ないよう、調査･検討をしていきます。 

 

Q3：タブレット端末の更新はいつごろの予定か？ 

A3：タブレットは令和 2 年度に導入し、概ね 5、6 年で更新の予定になっています。 

 

Q4：家庭環境調査票や保健調査票は今後も紙ベースか？変更等がなければ、再度提出せずにそのまま更新 

されるようなデータベースの管理になるといいのではないか？ 

A4：今後形式を統一する必要があり、使いやすいもの、活用したいものを検討していきます。また紙ベースと 

するのか等も併せて検討していきます。 

 

Q5：低学年と高学年で下校時間が違ってくるが、どうなるのか？ 

A5：保護者のお迎えの負担も考え、低学年と高学年の下校時間が一緒になることも検討していきます。 

※学童については、結城南中学校と十分に相談しながら、適切な場所に設置できるよう検討していきます。 

 

＊ ＊ 皆さまからの疑問・質問をお待ちしております。ぜひ市ホームページから問合せください ＊ ＊ 

 

       次回の開催について        

第 4 回推進委員会は、令和 6 年 1 月下旬を予定しています。 

☆場所：結城市役所 1 階 多目的スペース 

☆内容：各専門部会の活動報告、今後の課題点など 

 

＊会議の内容により傍聴することができますので、希望する方は 

下記の問合せ先にご連絡ください。 

＊これまでの経緯や議事録などは市ホームページで公開しています           

＊次回の 

『新設校推進だより 

～ゆうきみなみ通信～』vol.4 

は２月頃の発行を予定しています。 


